

- 後志自動車道の余市IC～小樽JCT間の沿線・周辺地域の皆さまから、「移動時間が短くなった」、「観光入込が増えた」等の喜びの声をいただいています

後志自動車道(余市IC～小樽JCT間)沿線・周辺地域の皆さまの声

地元自治体の声

■ 小樽市

○後志自動車道の開通以前は小樽市を観光して札幌へ戻る観光客の方が多かったと思いますが、開通に伴って移動時間が短縮され、小樽だけでなく余市、さらにその先の積丹まで足を伸ばすという方が増えることを期待しています。

■ 古平町

○当町のメイン観光シーズンは7～8月なので、夏になると後志道開通の効果を感じられるのではないかと期待しています。

○夏に開催されるイベントについては、後志道開通による来場者の増加を見込んでいます。札幌から近くなったということも、一つの宣伝効果だと思います。

■ 積丹町

○今年4月の観光施設への入込客数が、前年比65%増となるなど、想定以上に伸びており、びっくりしています。

○神威岬周辺のレストランのゴールデンウィークの売上も、かなり伸びており、食材がなくなる手前の状況でした。



地元消防の声

○札幌市の医療機関への搬送において、搬送時間が短縮されるとともに、現道走行時に比べて交通事故のリスク軽減に繋がっています。

○当消防では、余市で2台、各支署で各1台、組合5町村で計6台の救急車を運用しています。場合によっては、余市にある2台が全て札幌に搬送するようなケースも考えられ、搬送後、各支署へ戻る際にも後志自動車道を利用することで、通常配置へ戻る時間の短縮につながっています。



地元観光施設の声

■ 道の駅ニセコビュープラザ

○後志自動車道が俱知安まで延伸されれば、更なる観光客の増加も見込めるため、ニセコ観光圏にとって大きなメリットになると思います。

■ フルーツパークにき

○今年のゴールデンウィークの利用者数が前年比約5倍と大きく伸びました。これは後志道開通による効果と考えています。夏休みに間に合うように子供向けのアクティビティを整備しており、夏の利用者に備えています。

○仁木町内のイベントや、近隣のニセコエリアなどと連携を図り、外国人観光客や夏の長期滞在者に周遊観光などを楽しんでもらえるような取組を進めていきたいと思います。

